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La manifestazione indetta dal PCI si terrà alle 9,30 a piazza Matteotti 

Oggi tutti in piazza per la casa 
Il dramma della mancanza di abitazioni e quello strettamente collegato dei servizi sociali, al 
centro dell'iniziativa di lotta - La giunta regionale fondamentale controparte - A colloquio 
col compagno Costantino Formica, della segreteria provinciale del Partito comunista italiano 

« Il governo vuole sfrut tare 
l 'emergenza per vanificare 
le leggi sulla casa approvate 
in questi anni ; la regione, 
invece, continua a distin
guersi per il suo totale im
mobilismo ed invece c'è bi
sogno di scelte concrete ed 
immediate... ». A par lare è 
il compagno Costantino For
mica, della segreteria - pro
vinciale del PCI. In due 
ba t tu te sintetizza il perché 
della manifestazione di oggi 
indetta dai comunisti per 
una nuova politica della ca
sa e dei servizi sociali. 

L 'appuntamento è alle ore 
9.30 a piazza Matteott i . Se
guirà un comizio a cui par
teciperanno ì compagni Ni
cola Imbriaco, capogruppo 
comunista alla regione. Egi
zio Sandomenico, deputato. 
Andrea Geremicca. deputato 
ed assessore alla Program
mazione del comune di Na
poli e la compagna Emma 
Tarant ino , assessore a Po-
migliano. Saranno proprio le 
donne ad aprire il corteo. A 
sottolineare la necessità di 
questa manifestazione di 
lotta bas teranno poche ma 
significative cifre: le fami
glie di senzatetto, a Napoli. 
sono circa 4.000: quasi ogni 
giorno — è quanto è suc

cesso ancora ieri — c'è un 
palazzo che crolla o si le
siona e le giovani coppie 
non hanno alcuna prospet
tiva se non quella di con
vivere con i genitori. Com
plessivamente, per tu t ta la 
provincia, è s ta to calcolato 
che occorrerebbero non me
no di 300.000 nuovi apparta
menti . 

Di fronte a questa situa
zione drammatica cosa fan
no governo e regione? La 
risposta è davanti agli occhi 
di tu t t i : il «blocco» dell'edi
lizia è evidente e il mer
cato delle case disponibili 
è prat icamente « congelato >\ 
Come uscirne? 

« In primo luogo — rispon
de Formica — applicando 
le leggi esistenti. Il ministro 
Andreatta , proprio di recen
te, ha sostenuto che il bloc
co dell'edilizia sarebbe pro
vocato dai vincoli contenuti 
nelle nuove norme. Bene. Se 
il governo non crede in 
queste leggi lo dica, venga 
allo scoperto. Noi siamo del
l'avviso che occorrano mo
difiche. ma nel senso op 
posto a quello suggerito da 
Andreat ta . Per l'equo cano
ne — ad esempio — preve
diamo di inserire sanzioni 
penali per i proprietari che 

non r ispet tano la legge e di 
ridurre al minimo i casi irr* 
cui l'inquilino può essero 
sfrattato. Per la legge sui 
suoli, ed è un altro esemDio. 
proponiamo invece di ri-
durre gli oneri di concessio
ne per i piccoli costruttori ». 

Fondamentale controparte 
della manifestazione di que
sta mat t ina è la giunta ra
gionale. Perchè? « Perohè 
per la casa non ha mosso un 
dito — replica deciso il com
pagno Formica —. Proprio 
1* " Unità ". in questi giorni, 
ha pubblicato un dato estre
mamente interessante: sono 
221, in Campania, i comuni 
a cui la regione non ha ap
provato i piani regolatori. 
E' scandaloso. Di fatto, cosi, 
si preclude la possibilità di 
realizzare nuovi insediamen
ti edilizi. A par te questo 
però — continua Formica — 
la regione deve una volta 
e per tu t te predisporre un 
piano di assetto del terri-' 
torio che faccia da punto di 
riferimento per tut t i ì co
muni ». 

Prendiamo il caso di Na
poli. Ormai in città, se si 
esclude l'area di Ponticelli 
già interessata alla 167, non 
ci sono più aree disponibili. 

Dove costruire le nuove 
case? « Dovrebbe essere la 
regione ad indicarlo, ma non 
lo fa — dice Formica —. So
lo il presidente Cirillo ha 
fatto intendere che la dire
zione da seguire sarebbe 
quella della zona nolana. A 
mio avviso è una follia. Si 
andrebbe a invadere una zo
na ricchissima dal punto di 
vista agricolo. Più seria sa

rebbe invece l'ipotesi di 
espansione verso Avellino. 
nella zona del Baianese e del 
Vallo di Lauro, del resto già 
collegata con Napoli da una 
serie di servizi ed infrastrut
ture ». 

E il ruolo del comune di 
Napoli? 

« L'amministrazione — dice 
Formica — oltre alla 167 di 
Ponticelli ha elaborato un 

piano per la più imponente 
elaborazione di recupero edi
lizio che sia mai stata con 
cepita qui a Napoli. Mi rife
risco all ' intervento nei quar
tieri periferici. Come comu
nisti chiediamo che questo 
piano vada avanti nel più 
breve tempo possibile » e ci 
impegneremo a smascherare 

• e combattere qualsiasi ma
novra dilatoria. 

Era stato rubato l'altro giorno a due militari Usa 

Ritrovato il furgone 
scomparso: mancano 

le diciotto pistole 
L'ha trovato, abbandonato sulla provinciale Cercola-San Seba
stiano un drappello di vigili urbani - Al lavoro polizia e carabinieri 

Anche a Salerno in corteo 
SALERNO — Questa mat t ina alle 9 par te 
da piazza Largo Pra to la manifestazione per 
la casa indetta dal SUNIA e dai comitati di 
lotta dei senzatet to e degli sfrattati . La ma
nifestazione è s ta ta organizzata, t ra l'altro, 
a pai tire dall 'intollerabile situazione in cui 
si trovano un centinaio di famiglie nella 
città, appunto per il problema abitativo. Le 
proposte per la cui realizzazione si battono 
sia il SUNIA che i comitati di lotta sono 
le seguenti: 

1) occupazione temporanea e d'uigenza da
gli alloggi inutilizzati della grande proprie
tà immobiliare, con la corresponsione del
l'equo canone garant i to ed integrato, nei casi 
dei meno abbienti dal comune; 

2) acquisizione e costruzione di case par
cheggio utilizzando i fondi disponibili della 
legge 629 del '79 e della legge « per la virosi 
respiratoria »; 

3) un piano casa comprensoriale da rea
lizzare con i comuni limitrofi, le forze so
ciali e imprenditoriali; 

4) il trasferimento in tempi brevi dell'ex 
seminario, previa adeguata ristrutturazione, 
degli istituti superiori ora in alloggi per ci
vili abitazioni; 

5) la costituzione dell'ufficio case e della 
graduatoria dei senzatetto, degli sfrattati e 
delle famiglie io cerca di alloggio; 

6"i il rifinanziamento del piano decennale 
e l'istituzione del « risparmio casa :>. 

Si è aperta ieri la Conferenza d'organizzazione della Federazione giovanile comunista 

«E' la vita dei giovani il tema 
della nostra battaglia politica 

Quattrocento e o t t an ta 
delegati e il salone del
le conferenze della Gal
leria Principe di Napoli 
era pieno. Oltre ottocen
to giovani fra comunisti 
e simpatizzanti hanno 
partecipato ieri all 'apertu
ra della conferenza d'or
ganizzazione della FGCI 
napoletana. I giovani co
munist i hanno dato inizio 
ai propri lavori con una 
commemorazione della uc
cisione di Guido Rossa. 
Quando, con la voce emo
zionata. Michele Caiazzo 
ha finito di leggere: « Noi 
giovani comunisti avremo 
sempre nei nostri cuori. 
nelle nostre lotte, la me
moria del compagno Gui
do Rossa, operaio dell'Ital-
sider. delegato sindacale, 
mil i tante comunista», l'as
semblea si è alzata in 
piedi e ha applaudito 
lungamente. Poi la FGCI 
napoletana si è prepara ta 
ad ascoltare la relazione 
del segretario uscente An
tonio ^Napoli. I volti at
tenti per più di un'ora i 
compagni della federazio
ne giovanile hanno preso 
appunti . Gli interventi so
no cominciati subito dopo 
anche se il grosso della 
discussione si svolgerà nei 
gruppi di lavoro e duran
te tu t t a la giornata di og
gi. Compagni del part i to, 
del sindacato, rappresen
tan t i delle al t re organiz
zazioni giovanili hanno 
ascoltato con attenzione 
la lunga relazione intro
duttiva. 

Ricca di spunti e di ri

flessione non solo per i 
giovani comunisti ma an
che per il movimento ope
raio nel suo complesso, es
sa ha affrontato non solo 
i temi tradizionali della 
at t ività dell'organizzazio
ne giovanile ma pure que
stioni nuove, inesplorate 
per certi versi: casa, sa
nità. vita dei giovani per 
finire con l'idea di un nuo; 
vo internazionalismo, vi-, 
cino alle giovani^ genera^ ^ 
zioni. che tenga" presente" 
le frat ture avvenute in 
questi anni e che sappia 
che la coscienza socialista 
non nasce più sulla base 
di grandi punt i di rife
rimento internazionali. 
Soprat tut to dopo gli ultimi 
avvenimenti. 

« Il fatto è che noi non 
accettiamo più la divisio
ne del mondo fra le due 
potenze — ha detto Napo
li — tan to più l'Unione 
Sovietica non può decide
re quale paese deve esse
re socialista e quale de
ve restare nell'orbita de
gli americani ». 

Il segretario della FGCI 
ha però cominciato la 
sua relazione ribadendo .. 
la giustezza della battaglia 
che gli s tudenti hanno 
aperto nei mesi scorsi 
contro la sclerotizzazione 
degli organismi collegiali 
della scuola. 

«La lotta nella scuo
la nacque sulla richiesta 
di avviare u n a discussio
ne nel paese e nel parla
mento per giungere ad una 
modifica sostanziale de
gli organi collegiali e su 

» 

quella, conseguente, di 
rinviare le elezioni fissa
te per il 23 novembre per 
dare il tempo necessario a 
che quella discussione po
tesse svolgersi ». 

Ma Napoli ha poi con
statato come dopo la vit
toria degli s tudenti e del
le forze progressiste in 
Par lamento che costrin
se il ministro a r imandare . 

±t le eiezioni. a.1 23 febbrajo. -.. 
^m$llft-si è - nullificato. Me 6<JH *> 
"*lo U'partifo comunista ha "*' 

presentato una proposta 
di legge anche se non 
condividiamo alune parti 
di essa — ha detto Napo
li —. Le altre forze che 
pure avevano appoggiato 
la lotta degli s tudenti — 
PDUP. MLS. PSI — so
no immobili. Noi non de
sisteremo. invece dallo 
spingere il governo a cam
biare gli organismi scola
stici. fino all 'ultimo gior
no prima delle elezioni. E 
se niente sarà modifica
to. noi non parteciperemo • 
alle elezioni. Al centro del
l 'attenzione della FGCI 
resta ancora la battaglia 
per il lavoro. 

Naooli ha ricordato la 
lettera che l'esecutivo del
la FGCI ha inviato alle 
organizzazioni sindacali in 
cui si richiama il sinda
cato dei lavoratori sulla 
mancanza di proposte ver
so la gioventù. « Perché i 
giovani dovevano parteci
pare a uno sciopero ge
nerale in cui non c'erano 
proposte per essi? » ha 
detto Napoli. Non rifinan
ziamento della «285» e 

stralcio da essa solo delle 
part i che riguardano le 
cooperative dei giovani e 
la formazione professio
nale; riforma radicale del 
mercato del lavoro e supe
ramento del collocamento: 
corsi di formazione retri
buiti e indennità di disoc
cupazione quando il corso 
è finito per 180 giorni 
l'anno. Queste le proposte 
che fa la FGCI. 

La ' re laz ione ha poi af
frontato i temi dei servi
zi sociali ricordando i rap

porti che l'organizzazione 
è andata stringendo con 
le amministrazioni comu
nali sul recupero delle 
s t rut ture non funzionan
ti, per le attività cultura
li («l 'ultima riguarda Ci
nema-Giovani»), per orga
nizzare scambi con l'este
ro. Ma la FGCI si vuole 
misurare anche su altri 
terreni : la casa non è so
lo la battaglia dei senza
tetto ma anche delle gio
vani coppie, dei giovani 
costretti a restare « adole

scenti » 
Per questo l'organizza

zione dei giovani comuni
sti farà della lotta per la 
approvazione della legge 
dell'edilizia una propria 
battaglia. Una parte della 
relazione Napoli l'ha dedi
cata alle prossime elezio
ni. « Deve essere la batta
glia dei prossimi mesi » e 
infine il circolo della Fe
derazione Giovanile. Na
poli ha lamentato la scar
sa autonomia di iniziati
va 

Domani Giorgio Napolitano 
parla al «Fiorentini» 

L'appuntamento è per domattina al ci 
noma Fiorentini. Il tema della manife
stazione di massa indetta dalla federa
zione comunista napoletana in occasione 
della conclusione della conferenza d'or
ganizzazione dei giovani comunisti e del 
59. anniversario della fondazione del par
tito. è il seguente: * Un grande movi
mento di lotta dei giovani a Napoli e 
nel mezzogiorno per una nuova direzione 
politica del paese ». 

Alla manifestazione parteciperà la com
pagna Giulia Rodano, dell'esecutivo na

zionale della KGCI. e il compagno Gior
gio Napolitano, membro della segreteria 
nazionale del PCI. che terrà un discorso 
sulla situazione politica interna e inter
nazionale. L'intero partito a Napoli e 
in provincia si è mobilitato per l'appun
tamento di domani. 

La manifestazione infatti giunge a con
clusione di una settimana intensa di ini
ziative per il proselitismo ed il raffor
zamento di PCI e FGCI, che hanno coin
ciso con la scadenza del 51). anniversario 
del nostro partito. 

Ma al Comune non è arrivata comunicazione 

Per nuove opere pubbliche 
stanziati 55 miliardi Cee 

Gran parte dei soldi dovrebbero servire per la costruzione di 
nuovi alloggi — Occorre ora una decisione del governo 

Si allunga la lista dei senzatetto 

La notizia è certa, anche 
te al comune di Napoli non 
è ancora arr ivata alcuna co
municazione: la commissione 
CEE h a deciso di s tanziare 
u n contributo di 55 miliardi 
per la realizzazione, nella no
s t ra ci t tà, di nuove opere pub
bliche, Inut i le dire che i fon
di non sono affatto già belli 
e pronti per essere utilizzati: 
occorre ancora una valutazio
ne del governo nazionale. 
Qualcuno h a preannuncia to 
che gran par te di questi soldi 
pot ranno essere impegnati per 
la costruzione di case popo-

Attivo operaio con 
Gianotti a Caserta 

Stamat t ina alle 9 nei locali 
della Camera di commercio 
di Caserta si svolgerà un at
tivo provinciale degli operai 
comunisti di Ter ra di La
voro sulla « Ripresa delle lot
te operaie per lo sviluppo 
delle iniziative di massa e per 
cambiare - il Mezzogiorno ». 

L'assemblea sarà introdotta 
da una relazione del compa
gno Riccardo De Filippo, 
membro della segreteria del
la Federazione e responsabi
le della commissione lavoro 
• sarà concluso da un inter
vento del compagno Gianott i . 

lar i : ma anche questa è una 
ipotesi che dovrà essere me
glio definita. 

T r a l'altro né il Comune 
né la Regione sono s tat i con
sultati preventivamente. Inol
tre, nell'operazione « In t eg ra 
Napoli » (cosi è s t a t a definita 
quella concordata t r a il Co
mune di Napoli, la Cassa per 
il Mezzogiorno e la CEE> 
non è previsto nessun capi
tolo di spesa per quanto ri
guarda le residenze. 

I progetti presentati dal 
l 'amministrazione ed appro 
vati dagli organismi comuni
tari si riferiscono essenzial
mente al settore dei traspor
ti «metropolitana, porto, fu
nicolari e collegamento su 
ferro delle zone di Bagnoli e 
Ponticelli). Per queste inizia
tive la CEE ha già stanziato 
15 miliardi, una cifra consi
derevole: ma molto al di 
sotto di quella che in un pri
mo momento era stata- an
nunciata. 

In ogni caso il nuovo fi
nanziamento — se conferma
to — potrà contribuire a ri
solvere uno dei drammi più 
acuti di Napoli, quello dell.i 
casa, appunto. 

II comune di Napoli, infat
ti. ha già elaborato un piano 
di recupero e r isanamento 
edilizio della periferia che 
prevede un impegno di spesa 
di oltre 150 miliardi. 

Il metano 
alla « Imperatore » 

La Cristalleria Imperatore, la 
fabbrica napoletana con trecento-
cinqnanta dipendenti che rischiava 
la chiusura a causa della crisi ener
getica, arra dalla Snam (gruppo 
ENI) una fornitura di metano di 
3,5 milioni di metri cubi all'anno. 

Un accordo in questo senso è 
stato raggiunto in Prefettura al 
termine di un incontro al quale 
hanno partecipato rappresentanti 
della Snam e della Compagnia na
poletana del gas, i titolari del
l'aziende. il - consiglio di fabbrica, 
Santoro per la FULC e il consiglie
re De Marino in rappresentanza 
del Comune di Napoli. 

La Cristalleria (un'azienda mo
derna che produce oggetti di cri
stallo esportati in Italia e in Eu
ropa) riceverà l'approvvigionamen
to dì metano necessario per far 
funzionare costantemente dieci pic
coli altoforni attraverso una con
dotta della compagnia del gas. 
con una lieve maggiorazione del 
prezzo. 

Il consigliere De Martino aveva 
proposto — ma la richiesta non 
è stata accolta dalla Snam — che 
progressivamente la fornitura di 
metano venisse estesa alle altre 
aziende napoletane. 

Con la firma del contralto, che 
avverrà materialmente tra qualche 
giorno, sì ha la garanzia della sal
vezza del posto di lavoro 

Stabile sgomberato a Miano 
Altri due sono in pericolo 

t 

Sempre più difficile trovare posto negli alberghi — Le ini
ziative del Comune — A colloquio col compagno Cammarota 

Presentazione 
del libro 

«In mezzo 
al guado» 

Organizzato dalla libre
ria Macchiaroli di Napoli 
oggi alle 17.30 nella sala 
delle conferenze dell'hotel 
Mediterraneo a via Pon
te di Tappia 25 si terrà 
un dibatt i to di presenta
zione del volume di Gior
gio Napolitano « In mez
zo al guado» edito dagli 
Editori Riuniti. 

Alla discussione parte
ciperanno Francesco De 
Martino. Ettore Massacce-
si e Claudio Napoleoni. 
Alla presentazione inter
verrà l 'autore. 

Fino a tarda sera, ieri, i 
tecnici del Comune hanno 
lavorato per controllare la 
stabilità di due palazzi in via 
Saverio Baldacchini, alla 
Marina. 

Nove famiglie hanno segui
to con il fiato sospeso le fasi 
del sopralluogo. Se le condi
zioni dei due stabili saranno 
giudicate preoccupanti, infat
ti. perderanno di punto in 
bianco la casa. 

E" quello che è successo, pro
prio l'altra notte, ad altre tre 
famiglie di Miano. dove un 
lieve crollo si è verificato in 
via Raffaele Angiulli. 

Si ingrossa, dunque, il già 
lungo elenco di senzatetto. 
La causa di questi nuovi dis
sesti? Su quella immediata 
non ci sono dubbi: la piog
gia di questi giorni: ma più 
in generale r i toma il proble
ma di una città costruita in 
tut ta fretta, senza eccessivi 
controlli, e dove la specula
zione edilizia ha avuto in so
stanza carta bianca. Fare i 
conti con questa situazione a 
dir poco drammatica, non è 
facile. Attualmente sono 480 
i nuclei familiari alloggiati 
in scuole, in centri sociali; 
mentre altri 280 hanno tro
vato una sistemazione provvi
soria in qualche camera di 
albergo. 

- In albergo, dopo una ricer

ca quasi affannosa, per cui 
sono state sistemate anche le 
t re famiglie di Miano ed è 
già stato prenotato il posto 
per quelle di via Baldacchini. 

« M a siamo giunti ad un 
punto limite, trovare posto 
negli alberghi è sempre più 
difficile» — commenta il 
compagno Osvaldo Camma-
rota, che per l'amministra
zione comunale segue il pro
blema dei senzatetto. E allo
ra? Come si intende interve
nire? Quali iniziative concre
te si s tanno predisponendo? 
• « La prima, già in corso — 

continua Cammarota — è 
quella dalla graduatoria dei 
senzatetto. Per !a prima vol
ta si mette ordine in questo 
settore e in base a criteri og
gettivi e rigorosi si stabilisce 
a quali famiglie e in quale 
ordine, dovranno essere asse
gnate le case popolari ». Inu
tile dire che negli anni pas
sati tut to ciò avveniva alla 
men peggio e comunque sen
za alcun controllo reale. 

« In secondo luogo — con
tinua Cammarota — presen
teremo tra breve, in Consi
glio comunale, la delibera per 
l'istituzione dell'ufficio casa, 
un organismo che avrà, t ra 
l'altro, il compito di reperire 
case libere e di avviare subito 
t rat tat ive con i proprietari 
per l'acquisto da parte del 
Comune ». 

E* stato ritrovato ieri mat
tina, poco dopo le 11, abban
donato sulla strada provincia
le che unisce i comuni di Cer-

I cola e di San Sebastiano al 
Vesuvio, il furgone sottratto 
l'altro pomeriggio, con la tec
nica del « falso tamponamen
to ». a due sottufficiali della 
marina americana. 

Come si ricorderà, con l'au
tomezzo preso in fitto presso 
la ditta Eurocar. i due (Ro
bert A. Heckler di 20 anni e 
tìary Tucker di 37) stavano 
trasportando da Roma al 
l'aeroporto militare di Capo-
dichino, plichi diplomatici, po
sta. documenti e 18 pistole 
Smith e Wesson. da inviare 
immediatamente al diparti
mento di stato americano da 
parte dell'ambasciata Usa. 
Ieri mattina il furgone, par
cheggiato sul ciglio della stra
da, con le portiere spalancate. 
ha attirato immediatamente 
l'attenzione di un drappello 
dei vigili urbani di Cercola. 
Messi sull'avviso dai dispacci 
di carabinieri e polizia, fatti 
partire subito dopo il furto 
e non appena ricevuta la de
nuncia dei due sottufficiali, i 
vigili hanno immediatamente 
avvertito il centro operativo 
della questura. ;--

Si sono recati sul posto una 
squadra di agenti al comando 
del dottor Librino, con il ma
resciallo Iannello. e per i ca
rabinieri un reparto operati
vo e la compagnia Stella al 
comando del maggiore Basta. 
Anche la polizia scientifica ha 
avuto il suo da fare, per com
piere un accurato sopralluogo 
in tutto il furgone e in parti
colare della cabina di guida. 
Sul suo pavimento, erano in
fatti sparse carte e documen
ti sulla cui natura c'è riserbo 
da parte delle autorità ame
ricane. Delle 18 pistole non 
è. invece, rimasta traccia. 
Potrebbero essere state pro
prio loro l'obiettivo dell'azio
ne dei quattro individui che 
hanno portato a termine l'ope
razione. 

Ma a questa domanda po
tranno dare una risposta solo 
le indagini che proseguono a 
ritmo serrato. I carabinieri 
intanto hanno sequestrato il 
furgone e lo hanno portato 
nella caserma dei carabinieri 
del nucleo Napoli 1 a piazza 
Carità, mentre la polizia sta 
indagando sulla carta di cir
colazione di esso e sui docu
menti relativi alle 18 pistole. 
Pcchi chiarimenti ha dato il 
console americano, che al ri
trovamento del furgone, si è 
recato nella caserma di piaz
za Carità. Ha preferito trin
cerarsi dietro un diplomatico 

j « no comment » per non ri
spondere alle domande dei 
giornalisti che volevano cono
scere l'esatto contenuto dei 
plichi, l'importanza dei docu
menti in parte sottratti, la 
provenienza delle 18 armi. 

La polizia, tra le ipotesi 
possibili, mette però anche 
quella che si potrebbe tratta
re di un furto di « ordinaria 
amministrazione » portato a 
termine da una banda che 
da un po' di tempo compie 
furti di furgoni nella zona 
vesuviana. Ma tutto ancora è 
da verificare. 

pi partito^ 

PICCOLA CRÒNACA 
IL GIORNO 

Oggi 26 gennaio 1980. Ono
mastico: Timoteo (domani: 
Elvira). 
INCONTRO AD 
ARCHITETTURA 

Oggi alle 9,30 presso l'aula 
magna della facoltà di ar
chi tet tura si terrà un incon
tro su « La prospettiva euro
pea nel settore dell'architet
tura : problemi degli ordina
menti professionali ed uni
versitari ». 

All'iniziativa promossa dal
la presidenza della facoltà 
di architet tura e dall'ordine 
degli architetti della Cam
pania parteciperanno i pro
fessori Cennamo, Gambar-
della. Michelato. Pagano, 
Roggero e Siola. 

ASSEMBLEA 
GENERALE 
FOTOREPORTERS 

Oggi alle ore 9.30. presso 
il Circolo della Stampa si 
terrà l'assemblea generale 
degli iscritti dell'Associazio
ne Italiana Reporters Foto
grafici (AIRF). 

La relazione introduttiva 
sarà tenuta da Mario Ric
cio. segretario regionale. Se
guirà un dibattito. 

FARMACIE 
NOTTURNE 

Zona Chiaia-Riviera: via 
Carducci 21; riviera di Chiaia 
77; via Mergellina 148. S. Giu
seppe - S. Ferdinando - Mon-
tecalvario: via Roma 343. 
Mercato-Pendino: piazza Ga
ribaldi 11. Avvocata: piazza 
Dante 71. Vicaria-S. Lorenzo-
Poggioreale: via Carbonara 
83; staz. centrale corso Luc
ci 5; piazza Nazionale 75; 
calata Ponte Casanova 30. 
Stella: via Foria 201. S. Car
lo Arena: via Materdei 72: 
corso Garibaldi 218. Colli 
Aminei: Colli Aminei 249. 
Vomero-Arenella: via M. Pi-

scicelli 138; via L. Giorda
no 144; via Merliani 33; via 
D. Fontana 37; via Simone 
Martini 80. Fuorigrotta: 
piazza Marc'Antonio Colon
na 21. Soccavo: via Epo-
meo 154 Pozzuoli: corso Um
berto 47. Miano-Socondiglia-
no: corso Secondigliano 174. 
Posillipo: via Petrarca 173. 
Bagnoli: via Acate 28. Pia
nura: via Provinciale 18 
Chiaiano - Marianella - Pi
scinola: corso Napoli 25 (Ma
rianella). S. Giovanni a Te-
duccio: corso S. Giovanni 
480: corso S. Giovanni 909; 
Ponte dei Granili 65; corso 
S. Giovanni 102; corso S. 
Giovanni 43'bis; corso 3 . 
Giovanni 263; corso S. Gio 
vanni 644 

NUMERI 
UTILI 

Guardia medica: tei. 446211 
(feriali notturni ore 22-7; 
prefestivi ore 14-22: festi
vi 7-22). 

Servizio autoambulanze: te
lefoni 780.31.55,780.31.09. 

Pronto soccorso psichia
trico: tei. 34.72.81. 

Guardia medica pediatrica: 
funziona dalle 8.30 alle 22 
presso le condotte munici
pali: S. Ferdinando Chiaia: 
tei. 42.11.2841.85.92; Montecal-
vario-Avvocata: tei. 42.18.40: 
Arenella: tei. 24.36.24-36.68.47-
24.20.10; Miano: tei. 754.10.25-
754.85.42; Vomero: 36.00.81-
37.70.62-36.17.41; Ponticelli: 
756.20.82; Soccavo: 767.26.40-
728.31.80; S. Giuseppe Porto: 
20.68.13; Bagnoli: 760.25.68; 
Fuorigrotta: 61.63.21; Chiaia
no: 740.33.03; Pianura: 
726.42.40: San Giovanni a Te-
duccio: 752.06.06: Secondigha-
no: 754.49.83: San Pietro a 
Patierno: 738.24.51; San Lo
renzo-Vicaria: 45.44 24-22.91.45-
44.16 86: Mercato-Poggiorea-
le: 759.53.55-759.49.30; Barra: 
750 02.46. 

COMUNE DI EBOLi 
PROVINCIA DI SALERNO 

AVVISO DI GARE DI APPALTO 
Ai sensi e per gli effetti della legge 2-2-73 n. 14 si conni 
nica che verranno indette da questa Amministrazione 
gare di licitazione privata per l'affidamento dei seguenti 
l a \c r i : 

a) RETE IDRICA E FOGNANTE NEL CAPOLUOGO -
1. LOTTO - importo a base di appalto L. 770.400.0CO 
(lire settecentosettantamilioniquattrocentomila) : 

b) RETE IDRICA E FOGNANTE NEL CAPOLUOGO 
2. LOTTO - importo a base di appalto L. 72G.200.000 
(lire settecentoventiseimilioniduecentomila). 

L'aggiudicazione di ciascuna gara verrà effettuata con 
le modalità stabilite dall 'art. 1 lettera d) e art. 4 della 
predetta legge. 
Le imprese interessate, che siano in possesso dei requisiti 
di legge, potranno chiedere di essere invitate a ciascuna 
delle predette gare, entro il decimo giorno dalla pubbli 
cazione del presente avviso sul bollettino ufficiale della 
Regione Campania, mediante domanda da inviare a mezzo 
raccomandata al Comune. La richiesta di invito non im
pegna il Comune. 

IL SINDACO: dr. Elio Presutlo 

LUNEDI* 
COMITATO 
REGIONALE 

E* s ta ta convocata per 
luned ì alle ore 9.30 pres
so la sede del gruppo a 
Palazzo Reale la riunione 
del comitato regionale 
del PCI. All'ordine del 
giorno le o Proposte dei 
comunisti per un piano di 
sviluppo della Campania r 
e «var ie» . La relazione 
introduttiva sarà del com
pagno Antonio Bassolino 
segretario regionale e 
componente della direzio
ne nazionale del part i to. 

Data l 'importanza degli 
argomenti in discussione 
si raccomanda a tut t i i 
compagni del Comitato 
regionale di essere pre
senti e puntuali. 

ASSEMBLEE 
A S. Arpino alle 18 per 

il tesseramento; ai Colli 
Aminei alle 18 sulla confe
renza di zona con Liguori. 
CONFERENZE 

D'ORGANIZZAZIONE 
A Torre del Greco «To

gliatti » alle 18 cit tadina con 
Vozza e Donise; a Cardito 
alle 18 con Liguori. 

COMMISSIONE 
PARTITO . 

La riunione della commis
sione part i to prevista per il 
28 gennaio alle 18 è stata 
spostata a sabato 2 febbraio 
alle ore 10. 

NAPOLI 29-30-31 GENNAIO 

mostra d'oltremare 
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rBORSA 
ENTTERNAZIONALE 

DEL TURISMO 
ASSOCIATO 

COOPERATIVO 
À 

COMITATO ORGANIZZATORE C/O EPT NADOU 
VIA PARTENOPE 10 TEL. 406289 TELEX 72007T. 

REDAZIONE: VIA CERVANTES, 55 - TELEFONO 321.921 - 322.923 - DIFFUSIONE TELEFONO 322.544 - I CRONISTI RICEVONO DALLE 10 ALLE 13 E DALLE 16 ALLE 21 


